

# 1・2年生

## ♪3学期の様子をお届けします♪



4月に入学してきてくれる新1年生を学校にご招待。「どうやったら楽しんでもらえるかな。」と一生懸命考え、1年生は学校紹介を、2年生はレクをすることにしました。学校のことを真剣に聞いたり、遊ぶときはとても楽しそうに遊んでくれたりする新1年生の姿に、1・2年生も「やってよかったな。」と大満足。入学してくれる日がとっても待ち遠しくなりました。

縄跳び大会がありました。この日に向け、体育や休憩時間に練習してきた成果を発揮しようとみんな張り切りました。個人技披露も、8の字跳びも精一杯頑張りました。新記録が出た人もいました。

中・高学年が跳ぶときには、「頑張れー。」と大きな声で応援。お兄さん、お姉さん達のかっこいい姿に、憧れをもった人もいるのではないのでしょうか。



百人一首大会がありました。今年は緑札20枚で競いました。学校や家で何度も繰り返し読んだり、練習をしたりして、上の句を読んだだけで、下の句の札が取れるようになりました。

本番は、真剣勝負。きまりをちゃんと守って正々堂々戦いました。喜んだり悔しがったりしながら、古典に親しむ時間となりました。

地域の老人会の方々と一緒にゲートボールをしました。持ち方や打ち方を教えてもらいながら、ゴールに向かって球を打ちました。初めは難しかったようですが、コツを優しく教えてもらい、ぐんぐんうまくなりました。

ポカポカした陽気の中、おじいちゃんおばあちゃんといい時間を過ごすことができました。

